
Sicurezza, Fdi Albano "bene i
primi interventi ma non va
abbassata la guardia"aa

Sicurezza, Ferrarini-Nobilio-Cuccioletta (FdI): “bene i 
primi interventi ma non va abbassata la guardia”

“Siamo soddisfatti di un primo anche se parziale
risultato che fa seguito al lungo lavoro di
sensibilizzazione nei confronti dell’amministrazione
sul tema sicurezza. Fratelli d’Italia infatti si è sempre
mostrata sensibile e propositiva sulle problematiche
inerenti sicurezza e ordine pubblico sollevando
anche in consiglio comunale, insieme agli altri gruppi
di opposizione, l’attenzione sul problema.
Ringraziamo le forze dell’ordine che ai reiterati
appelli hanno risposto con delle prime azioni efficaci.
È un inizio a cui ci auguriamo facciano seguito altri
interventi più puntuali e mirati al contenimento sia
dei fenomeni di violenza minorile sia di criminalità
che stanno dilagando da ormai troppo tempo nella
nostra città. Ci preme ricordare che a solo pochi
giorni fa ben tre esercizi commerciale del centro
storico hanno subito dei tentativi di furto con scasso
nella stessa notte. Albano non solo merita tutto
questo, ma ha un gran bisogno di tutta la nostra
attenzione. Un impegno al quale non intendiamo
sottrarci”. Lo dichiarano i membri del Gruppo
consiliare Fratelli d’Italia Albano Massimo Ferrarini,
Federica Nobilio, Roberto Cuccioletta.
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